



Que el Comité de Ética de la Cámara de Diputados quedó instalado con el reto de prevenir ciertas conductas y conciliar diferendos, lo que parece misión complicada después de la riña de la semana pasada entre morenistas y panistas en tribuna, el intercambio de apodos y mentadas de madre entre **Gerardo Fernández Noroña** y **Jorge Triana Tena**, así como los agravios de los representantes de la 4T contra **Margarita Zavala**. ¡Manos le faltarán al grupo para procesar la previsible lluvia de quejas!

Que en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación hay una fiebre de “renovación” y solo esta semana se instaló la Comisión de Fortalecimiento y se acordó una alianza por la transparencia con el INAI. Pero aunque insisten en que las divisiones quedaron atrás, las heridas acaso sigan abiertas pues ayer, en pleno arranque de los trabajos para la reforma con la que buscan hacer frente a los amagos de una iniciativa federal que les reste atribuciones, los magistrados **José Luis Vargas** y **Mónica Soto** decidieron no participar y dejar la foto solo para el G5.

Que a pesar de que senadores de oposición confirmaron que sí se reunieron con la secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**, y se les pidió que no le preguntaran de la reforma eléctrica porque ese tema es de la CFE, la dependencia negó el encuentro previo a la comparecencia y dejó en claro que el diálogo abierto con diversos actores económicos y políticos es una herramienta fundamental “para beneficiar a nuestro país”. Anotado.

Que en pleno proceso de reapertura en la Ciudad de México, ayer se rompió un récord de vacunación en la sede que coordina el Instituto de la Juventud en el Estadio Olímpico Universitario con la aplicación de 34 mil 396 dosis entre jóvenes de 18 a 29 años de **Álvaro Obregón** y **Coyoacán**. La marca anterior se había impuesto en la Prepa 9, con 26 mil 600. ■

